

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian serta pembahasan yang telah dilakukan oleh peneliti, maka kesimpulan dari penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Likuiditas tidak memberikan kontribusi terhadap Harga Saham pada perusahaan Property dan Real Estate di Bursa Efek Indonesia.
2. *Leverage* memberikan kontribusi terhadap Harga Saham pada perusahaan Property dan Real Estate di Bursa Efek Indonesia.
3. Profitabilitas memberikan kontribusi terhadap Harga Saham pada perusahaan Property dan Real Estate di Bursa Efek Indonesia.

5.2 Saran

Hasil Penelitian ini diharapkan dapat dijadikan sebagai acuan bagi peneliti lain untuk mengembangkan maupun mengoreksi dan melakukan perbaikan seperlunya. Mengacu pada hasil penelitian dan maka penulis memberikan saran sebagai berikut:

a. Bagi Perusahaan

Pihak manajemen perusahaan diharapkan dapat meningkatkan kinerja keuangan perusahaan, maka diharapkan dapat meningkatkan harga saham perusahaan, khususnya pada *leverage* dan profitabilitas.

b. Bagi investor dan calon investor

Hendaknya bagi investor dan calon investor yang akan melakukan investasi pada pasar modal perlu melakukan analisis terhadap kemampuan perusahaan dalam menghasilkan laba ataupun dengan melihat kinerja keuangan perusahaan secara keseluruhan tetapi juga mempertimbangkan hal lain yang berhubungan dengan harga saham.

c. Bagi Penelitian selanjutnya

Penelitian ini hanya dilakukan pada periode 3 tahun yaitu, 2017, 2018, dan 2019. Apabila dilakukan penambahan periode waktu penelitian yang lebih panjang, diharapkan hasil yang diperoleh akan lebih baik dan pada penelitian ini terdapat R Square yang rendah, hanya sebesar 32,20% yang mampu menjelaskan variabel yang terdapat pada penelitian ini sehingga sisanya 67,80% di jelaskan pada faktor lain di luar dari variabel pada penelitian ini, hal tersebut menjadikan acuan pada penelitian selanjutnya bahwa dapat menambahkan variabel lain yang masih berbasis laporan keuangan agar dapat digunakan sebagai informasi yang lengkap sebagai bahan pertimbangan dalam mengambil keputusan dalam berinvestasi.